
Continua la sperimentazione dei
nuovi attraversamenti con strisce
pedonali a led, un sistema già uti-
lizzato con ottimi risultati in via
Tuscolana, di fronte alla stazione
della metro A di Anagnina. Entro
l’estate inizieranno i lavori in cor-
rispondenza di altri quattro attra-
versamenti non semaforizzati,
nell’ambito della sperimentazione
autorizzata dal Ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti. Le

strisce pedonali a led saranno
posizionate in via Isacco Newton
all’altezza del civico 84, nel qua-
drante sud-ovest della città, in via
di Pietralata angolo via Pan, nella
zona nord-est, in via Casilina
altezza fermata Borghesiana, nella
periferia est e in via del Fosso di
Bravetta all’intersezione con via
degli Amodei (Roma ovest). Il
sistema consente di mettere in
sicurezza gli attraversamenti

pedonali soprattutto nelle ore not-
turne: grazie ai sensori di rileva-
mento, i marker a led posizionati
sulle strisce si accendono al pas-
saggio dei pedoni, segnalandone
la presenza agli automobilisti. Un
sistema molto simile è attivo
anche in via dell’Amba Aradam,
all’incrocio con Porta Metronia,
dove il sistema a led è associato a
un semaforo e si accende allo scat-
tare del verde per i pedoni.

L’arrivo di un nucleo freddo, di origine nord-atlantica, determinerà
sull’Italia una sensibile intensificazione dei venti a tutte le quote,
con associato spiccato aumento del moto ondoso su tutti i bacini.
Seguirà un generale e brusco calo delle temperature che torneranno
momentaneamente nella norma del periodo invernale, favorendo,
fra la serata di martedì e la giornata di mercoledì, nevicate a quote
collinari sulle regioni centrali adriatiche e su quelle meridionali.
Sulla base delle previsioni disponibili, il Dipartimento della
Protezione Civile d’intesa con le regioni coinvolte - alle quali spetta
l’attivazione dei sistemi di protezione civile nei territori interessati -
ha emesso un ulteriore avviso di condizioni meteorologiche avver-
se che estende quello già diffuso. I fenomeni meteo, impattando
sulle diverse aree del Paese, potrebbero determinare delle criticità
idrogeologiche e idrauliche che sono riportate, in una sintesi nazio-
nale, nel bollettino nazionale di criticità e di allerta consultabile sul
sito del Dipartimento. L’avviso prevede venti di burrasca, dai qua-
dranti occidentali, su Emilia-Romagna, Toscana, Umbria, Marche e
Sardegna, in successiva rotazione dai quadranti settentrionali, con
raffiche di burrasca forte sui settori costieri e fino a tempesta sui
rilievi. Venti da forti a burrasca, dai quadranti settentrionali, anche
su Lombardia, Veneto, Friuli Venezia Giulia e Province Autonome
di Trento e Bolzano, con rinforzi fino a burrasca forte sui settori
alpini e, per raffiche di fohen, nelle valli e in pianura. Attesi venti da
forti a burrasca nord-occidentali sui rilievi di Lazio, Abruzzo e
Molise, in estensione dal pomeriggio-sera ai restanti settori delle
citate regioni e in successiva rotazione da nord, con raffiche di bur-
rasca forte specie sui settori costieri e sui rilievi. Dal mattino merco-
ledì, previsti anche venti da forti a burrasca, dai quadranti occiden-
tali, sui rilievi di Campania, Puglia, Basilicata, Calabria e Sicilia, in
estensione dal pomeriggio-sera ai restanti settori delle citate regioni
e in successiva rotazione dai quadranti settentrionali, con raffiche di
burrasca forte sui settori costieri e fino a tempesta sui crinali appen-
ninici. “Il Centro Funzionale Regionale rende noto che il Dipartimento
della Protezione Civile ha emesso un avviso di condizioni meteorologiche
avverse con indicazione che dal mattino di domani, martedì, e per le suc-
cessive 24-36 ore si prevedono sul Lazio: venti da forti a burrasca nord-
occidentali, sui rilievi, in estensione dal pomeriggio-sera ai restanti settori
della regione ed in successiva rotazione da nord, con raffiche di burrasca
forte specie sui settori costieri e sui rilievi. Si prevedono inoltre forti mareg-
giate su tutte le coste esposte. Il Centro Funzionale Regionale ha pertanto
emesso un bollettino con attenzione per vento su tutte le zone di allerta del
Lazio. La Sala Operativa Permanente della Regione Lazio ha diramato l’al-
lertamento del Sistema di Protezione Civile Regionale e invitato tutte le
strutture ad adottare tutti gli adempimenti di competenza. Si ricorda, infi-
ne, che per ogni emergenza la popolazione potrà fare riferimento alle strut-
ture comunali di Protezione civile alle quali la Sala Operativa Regionale
garantirà costante supporto” - così la Protezione Civile del Lazio.

Clima

Arriva il freddo
Scatta l’allarme
al Centro Sud

Vento forte e temperature basse, allerta nel Lazio

Ieri mattina, a Roma e nelle pro-
vince di Napoli, Cagliari,
Oristano, Reggio Calabria,
Varese nonché in territorio spa-
gnolo, i Carabinieri del
Comando Provinciale di Roma
e della Guardia Civil in Spagna
hanno eseguito un’ordinanza di
custodia cautelare nei confronti
di 33 persone indagate, a diver-
so titolo, per associazione fina-
lizzata al traffico di droghe, ces-
sione e spaccio di stupefacenti,
aggravate dall’uso delle armi.

Campo di Mare, conto alla rovescia
Il prossimo 10 febbraio si terrà l’udienza per il fallimento del Gruppo Bonifaci

I consiglieri Orsomando e De Angelis replicano al collega Nucci sulla questione Ostilia

di Alberto Sava

La questione Ostilia è al centro del nuovo
scontro tra l’esponente di maggioranza
Nucci ed i consiglieri di opposizione
Orsomando e De Angelis. In primo piano
la data del 10 Febbraio, giorno in cui si
terrà l’udienza sul fallimento del Gruppo
Bonifaci. Al lettore più distratto la replica
di Orsomando e De Angelis al consigliere
Nucci potrebbe suonare come una delle
tante querelle della politica locale, troppo
spesso fatta solo di parole.

Roma, led e sicurezza stradale
Proseguono gli aggiornamenti per gli attraversamenti pedonali luminosi

Camorra e ‘ndrangheta:
duro colpo al narcotraffico
Roma - Smantellati due sodalizi di matrice calabrese e campana

In base ai risultati del lavoro dei Carabinieri del Nucleo Investigativo 
nell’indagine denominata “Akhua” sono state indagate 33 persone
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di Alberto Sava

La questione Ostilia è al centro
del nuovo scontro tra l’esponen-
te di maggioranza Nucci ed i
consiglieri di opposizione
Orsomando e De Angelis. In
primo piano la data del 10
Febbraio, giorno in cui si terrà
l’udienza sul fallimento del
Gruppo Bonifaci. Al lettore più
distratto la replica di
Orsomando e De Angelis al con-
sigliere Nucci potrebbe suonare
come una delle tante querelle
della politica locale, troppo
spesso fatta solo di parole.
Questa volta non è cosi: i due
consigliere di minoranza si
rivolgono al collega della mag-
gioranza sollevando questioni
delicate e ponendo quesiti circa
presunte responsabilità dei con-
siglieri comunali per le scelte e le
decisioni prese sull’Ostilia dalla
maggioranza Pascucci. Vista la
delicatezza dei temi trattati, i
due consiglieri di centrodestra
assicurano che ogni parola scrit-
ta nel comunicato è stata prima
opportunamente vagliata da
loro consulenti legali. Nella nota
Orsomando e De Angelis pon-
gono domande riconducibili a
presunti danni per la collettività
e presunte varie conseguenze.
In apertura della nota

Orsomando e De Angelis prima
avvertono “ Potremmo perdere
tutti i soldi dei cittadini spesi in
danno a Ostilia”.  E poi pongono
alcune domande: “Lo sa il consi-
gliere Nucci che la società
Ostilia dopo il fallimento del
gruppo Bonifaci che ne detiene
il 98% corre rischi?”. La nota
odierna arriva dopo che Nucci
ha annunciato un ricorso al Tar
da parte del Comune per rien-
trare delle somme sborsate per
la realizzazione dei quattro lotti
di illuminazione pubblica e per
gli altri interventi realizzati dal-
l’amministrazione comunale.
Con il fallimento del gruppo
Bonifaci, per i due consiglieri di
opposizione, e la mancata intro-
duzione del comune nelle pro-
cedure di fallimento (sede in cui
avrebbe potuto chiedere il rien-
tro delle somme) il Comune
rischia di non vedere nemmeno
un euro. “Lo sa il consigliere
Nucci – proseguono i due consi-
glieri di minoranza – che aven-
do fatto un’azione solo in questi
giorni (il 22 gennaio 2020) si
rischia probabilmente di non
avere l’esecutività necessaria
per inserirci in un eventuale fal-
limento della società Ostilia?”.
“Lo sa il consigliere Nucci che
potremmo perdere tutti i soldi
dei cittadini spesi in danno nei

confronti della società Ostilia?”.
“Ma lo sa il consigliere Nucci
che la cifra di 661mila euro, di
cui parla, è probabilmente la
metà dei soldi che dobbiamo
riavere dalla suddetta società?”
“E il resto dei soldi da recupera-
re come pensate di giustificar-
li?”. “Perché non spiegate ai cit-
tadini che per fare tutto in fretta
e furia non siete probabilmente
riusciti a reperire tutta la docu-
mentazione necessaria da dare
all’ufficio legale del comune per
richiedere la cifra totale che
dovrebbe ammontare a oltre
1,2milioni di euro?”  Dopo que-
st’ultimo punto interrogativo la
nota sottolinea che Cerveteri  è
una città ingessata sotto tutti i
profili e che “il consigliere

Claudio Nucci si esprime con
parole dettate più dalla rabbia
che dal ragionamento e tenta di
buttarla in “caciara” mistifican-
do la realtà dei fatti. Anche le
mezze verità sono come l’olio e
prima o poi vengono a galla per
intere. Vede consigliere Nucci
noi siamo consapevoli che è il
Gruppo Bonifaci ad essere falli-
to e probabilmente, per il
momento, non la soc. Ostilia (il
Gruppo Bonifaci è proprietario
per il 98% della stessa Ostilia e il
2% è rappresentato da una
società, del medesimo gruppo,
posta in liquidazione) ed è pro-
prio per questo che siamo qui a
parlarne visto come avete dimo-
strato di gestire l’interesse pub-
blico, malgrado i nostri molte-

plici avvertimenti avvenuti in
tempi non sospetti. Cons. Nucci
seguite pure le orme del
vostrao“maestro” e proseguite
pure con i vostri inutili “cinguet-
tii” anche snobbandoci e offen-
dendoci ma date delle risposte
sincere. Perché, ad esempio, non
spiegate ai cittadini che l’Ostilia
è a rischio e raccontate come mai
il primo vero atto per il recupe-
ro dei soldi spesi in danno alla
Soc. Ostilia è stato redatto solo
dopo la nostra lettera del 21
Gennaio 2020? E ancora. Perché
non avete redatto nessun atto, a
tempo debito, che oggi ci por-
rebbe in condizioni favorevoli di
fronte ad un eventuale fallimen-
to della soc Ostilia? Perché non
spiegate ai cittadini che non

avendo titoli esecutivi e/o
ingiunzioni (che avreste dovuto
fare già dai primi lavori in
danno), si rischia di perdere
tutte le somme dei soldi spesi in
danno sostituendosi a Ostilia?
Perché non spiegate ai cittadini
come mai richiedete soltanto
661.000 euro circa quando, a
quanto sembra, a noi risultano
cifre di quasi il doppio? E per la
rimanenza dei soldi che fate…?
Perché non chiarite se risponde
a verità che alcuni documenti e
atti, utili a dimostrare l’esattezza
delle cifre da richiedere, sono
irreperibili ed è stata avviata,
molto probabilmente, una ricer-
ca nel nostro archivio sito in
Pomezia? Ed ancora. Come mai
avete archiviato documenti e
atti utili per farci restituire i
soldi?  Caro consigliere Nucci,
noi lo sappiamo che per poter
incardinare una causa per il
recupero dei soldi spesi in
danno occorre  avere le ordinan-
ze, le determine, i mandati di
pagamento e tutta la documen-
tazione in “ordine”, ma sappia-
mo anche che se la vostra
Amministrazione avesse prov-
veduto, a suo tempo, al conte-
stuale recupero ogni qualvolta
veniva effettuato un intervento
in danno a Ostilia come ad altri
oggi, molto probabilmente, non
solo non avremmo avuto la
necessità di mettere in piedi un
lavoro così impegnativo e costo-
so alla ricerca dei documenti
“sperduti” ma forse non rischie-
remmo sia una montagna di
soldi pubblici e sia, ovviamente,
possibili Danni Erariali e/o ipo-
tetiche ripercussioni per “culpa
in vigilando” e quant’altro.  È
chiaro che i sottoscritti seguiran-
no gli eventi, chiamando alle
responsabilità tutti coloro che
con grave negligenza, se appu-
rata dai competenti enti, hanno
contribuito a creare tale situa-
zione”.

La città etrusca piange la scomparsa
di Tonino Chiassarini. “Il nostro
storico funzionario della Sicea - scri-
ve sui social il responsabile del
comitato di zona Cerenova - Campo
di Mare, Enzo Musard - il servizio
idrico antecedente alla
Multiservizi”. “Era l’esperto che

aveva a mente tutta la rete idrica di
Cerenova e aiutava tutti a districar-
si nei meandri degli impianti e dei
problemi di idraulica (chi a
Cerenova e a CAmpo di Mare non
ha avuto bisogno dei suoi consigli e
dei suoi interventi?)”. “Era ancora
attivo quando ebbe un grave pro-

blema di salute che ne limitò la
mobilità e lo costrinse poi sulla
sedia a rotelle”. “Un uomo molto
attivo e, dopo tante peripezie con la
sua tenacia riuscì a ottenere una
automobile con comandi speciali,
che gli consentivano di portare il
suo sorriso e la sua allegria sempre

tra noi”. “Ciao carissimo Tonino,
che la terra ti sia lieve”. “Le condo-
glianze vivissime dei cittadini soci
del comitato di zona alla moglie
Sesta e ai figli Alessandra e
Daniele”. I funerali si sono svolti
ieri pomeriggio nella parrocchia
San Francesco di Cerenova.

Ieri pomeriggio la comunità si è radunata per l’ultimo saluto dello storico funzionario della Sicea

Cerveteri piange la scomparsa di Tonino

La Multiservizi Caerite comunica che è
online il report dell'attività del mese di
gennaio sul verde e sull'illuminazione
pubblica. L'attività di manutenzione
del verde pubblico è tra le attività prin-
cipali svolte dalla Multiservizi che nel
mese di gennaio 2020, grazie al lavoro
degli addetti, ha totalizzato 185 inter-
venti nel territorio del comune di
Cerveteri, distribuiti per il 35,1% a
Cerveteri e Cerenova e il 16,2% a
Valcanneto.Gli interventi svolti hanno
riguardato principalmente il taglio
erba (111), la raccolta rifiuti (118) e

interventi di potatura (50). Quanto alle
ore uomo per località, 465 a Cerveteri,
502 sono state lavorate a Cerenova, 185

a Campo di Mare. Per quanto riguarda
il servizio di illuminazione pubblica a
gennaio 2020 sono stati 100 gli inter-
venti, per la maggior parte relativi a
guasti all'illuminazione pubblica (87) e
alle manutenzioni ordinarie e straordi-
narie, per il resto sugli impianti sema-
forici e nei cimiteri. Le località di inter-
vento sono state Cerveteri (40),
Cerenova (44) e Valcanneto (12).
Quanto alle ore uomo dedicate il tota-
le impiegato è di oltre 576 ore. Lo
comunica in una nota l'ufficio stampa
della Multiservizi Caerite.

Multiservizi, online il report delle attività 
su verde e illuminazione di gennaio 2020

“Con grande piacere e
soddisfazione oggi  il
Nucleo Subacqueo
Cerveteri consegna il bre-
vetto subacqueo al 9 volte
campione del mondo di
motocross Tony Cairoli.
Bravissimo Tony sei stato
un allievo modello mal-
grado i tuoi numerosi
impegni agonistici. Noi tutti ti ringraziamo per averci scelto
come scuola subacquea e ci auguriamo di esplorare ancora
insieme lo splendido mondo sommerso”. Così il Nucleo
Subacqueo in una nota social.

Il nucleo subacqueo consegna 
il brevetto al campione 
del mondo Tony Cairoli

I consiglieri Orsomando e De Angelis replicano al collega Nucci sulla questione Ostilia

Campo di Mare, partito il conto alla rovescia
Il prossimo 10 febbraio si terrà l’udienza per il fallimento del Gruppo Bonifici
Gli esponenti dell’opposizione pongono quesiti delicati e chiedono chiarezza
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“Non esistono una normativa
o dei limiti di riferimento di
legge”. E ancora: “… si ritiene
notevolmente complesso evi-
denziare oggettivamente, con
dati sperimentali, una criticità
per la qualità dell’aria”. Sono
queste alcune delle frasi conte-
nute nella risposta dell’Arpa
Lazio in merito alle esalazioni
potenzialmente tossiche
denunciate dai residenti di
Marina di Cerveteri. “La scri-
vente agenzia non ha compe-
tenze in merito a igiene e sani-
tà pubblica”. “Tali valutazioni
- scrive l’Arpa - in questi
ambiti, sono competenza del
Servizio di Igiene Pubblica
della ASL territoriale.
Arpalazio gestisce la rete
regionale di monitoraggio
della qualità dell’aria ed effet-
tua attività di monitoraggio
dell’aria ambiente ai sensi del
d.lgs. 155/2010. Per quanto
riguarda la presenza di odori
molesti in aria non esistono
una normativa o dei limiti di
riferimento di legge. Qualora

la sorgente del disagio fossero
roghi di sostanze ignote, in
base a campagne effettuate in
precedenza in situazioni ana-
loghe e tenendo in considera-
zione gli strumenti di analisi a
disposizione, le variabili mete-
reologiche e l’impossibilità di
prevedere con precisione dal
punto di vista spaziale e tem-

porale il verificarsi di questi
episodi, si ritiene notevolmen-
te complesso evidenziare
oggettivamente, con dati spe-
rimentali, una criticità per la
qualità dell’aria”. Dall’Arpa
ricordano inoltre che “le
norme di attuazione del piano
di risanamento della qualità
dell’aria (art. 7 comma 4) vie-

tano la combustione all’aperto
ed inoltre la combustione di
rifiuti abbandonati o deposti
in maniera incontrollata in
aree non autorizzate costitui-
sce reato penale ai sensi del-
l’art. 256- bis del D.lgs

152/2006. Le attività di con-
trollo in questo ambito sono di
competenza comunale; la
combustione di rifiuti, in
quanto attività illegale, deve
essere repressa dalle forze del-
l’ordine”.

Ripristinata la staccionata 
dell’ area di Torre Flavia
La staccionata all’ area nord
della Palude di Torre Flavia
torna al suo posto.
L’ operazione è stata resa
possibile grazie all’ interven-
to della famiglia Vannoli
dello stabilimento La Torretta
Campo di Mare. Purtroppo
infatti nelle scorse settimane
ignoti avevano approfittato
dell’ oscurità e dell’ assenza
di persone per danneggiare
la staccionata installata la
scorsa primavera. E ancora
una volta per procedere a
un celere ripristino è stata
necessaria l’ opera dei
volontari.

Il Sindaco Pascucci 
ringrazia Paolo Orneli, 
in visita a Cerveteri
“ L’ Assessore allo Sviluppo
Economico della Regione
Lazio Paolo Orneli è venuto
in visita nella nostra città per
parlare di sviluppo e di futu-
ro. Ha visitato la Necropoli
della Banditaccia, il nostro
lungomare (dove a breve ini-
zieranno i lavori), il centro
storico e la nuova stazione
di Marina di Cerveteri. Ci
tengo a ringraziarlo per il
suo tempo e per le energie
che da sempre investe nella
nostra Regione” . Il Sindaco
di Cerveteri Alessio Pascucci

in BreveL’Arpa Lazio in merito alle esalazioni potenzialmente tossiche denunciate dai residenti di Marina di Cerveteri
“Odori molesti in aria: non esistono
normative o limiti di riferimento di legge” 

E’ attesa per l’ultimo grado di giudizio sull’omici-
dio di Marco Vannini. L’appuntamento con l’udien-
za in Cassazione è in programma per venerdì alle
10. E in tanti hanno deciso di far sentire la loro vici-
nanza a mamma Marina e a papà Valerio.
L’iniziativa si chiama “Una passeggiata per la giu-
stizia”. Senza fiaccole, bandiere e striscioni a centi-
naia scenderanno in piazza per avvolgere la fami-
glia di Marco durante uno dei momenti più impor-
tanti del caso. La Cassazione dovrà infatti decidere
se accogliere il ricorso presentato e dunque “rispe-
dire” il caso alla Corte d’Appello oppure conferma-
re la sentenza del secondo grado di giudizio.
L’udienza è alle 10 ma il ritrovo è per le 9 in piazza.
E per cercare di dare la possibilità a tutti di parteci-
pare, partirà da Cerveteri un pullman che porterà
quanti lo vorranno a Roma.

In tanti hanno deciso di far sentire la loro vicinanza a Marina e Valerio sotto il palazzo di giustizia

Omicidio Vannini, un pullman per raggiungere la Cassazione
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In dettaglio - Un solo Comune per Cerveteri e Ladispoli,
opportunità turistiche - Cerveteri e Ladispoli sono due
comuni dall’alto potenziale nel settore terziario, specialmen-
te in ambito turistico. Spesso però la mancanza di fondi e
gestioni sconsiderate non hanno permesso uno sviluppo
degno delle risorse disponibili. La fusione dei due comuni
consentirebbe di costruire un sistema #turistico integrato che
valorizzerebbe l’offerta costiera, quella storico culturale e
quella ambientale costituita dalle aree naturalistiche.
Sviluppare e migliorare il settore del turismo darebbe anche
maggior impulso alla tutela ambientale, all’accoglienza e la
ristorazione e complessivamente all’occupazione.

Un solo Comune per
Cerveteri e Ladispoli,
opportunità turistiche



I giorni immediatamente prima del-
l’incontro ceretano sono stati surri-
scaldati da polemiche da campanile
esplose sull’errata interpretazione del
titolo dato al convegno. Polemiche zit-
tite dalla riconferma anche in Sala
Ruspoli della tesi documentale del
professor Pacelli che Caravaggio
sarebbe sbarcato a Palo Laziale, male
in arnese ed ivi spirato.  I lavori,
moderati dal direttore di Ortica Social,
Gianni Palmieri, si sono aperti sul
tema centrale: la messa in discussione
della tesi della morte del grande pitto-
re a Porto Ercole, rivelando un docu-
mento finora sottovalutato. Il profes-
sor Aldo Serafinelli, esperto di arte e
consulente ad alto livello, ha mostrato
attraverso una proiezione, un atto
ufficiale nel quale fu scritto che
Caravaggio sarebbe morto a Porto
Ercole a luglio del 1609, ovvero un
anno prima di quanto poi certificato.
Si tratterebbe di un errore. La confer-
ma dei tanti dubbi sulla ricostruzione
delle ultime ore di vita di
Michelangelo Merisi che, secondo i
fautori di Porto Ercole, malato e debi-
litato avrebbe percorso oltre cento chi-
lometri a piedi, sotto il sole estivo,
attraversando un litorale all’epoca
paludoso. Il professor Serafinelli da
oltre mezzo secolo studia la storia di
Caravaggio, il suo autorevole parere
ha rappresentato il momento più
importante del convegno.  Il docu-
mento, che è a disposizione di tutti, ha
destato sorpresa nella platea e tra gli
addetti ai lavori presenti al dibattito.
Tutti gli interventi dei relatori hanno
illustrato le tante sfaccettature della
vita, delle opere e degli ultimi giorni
di Caravaggio. Il dottor Crescenzo
Paliotta, autore del libro “Da
Caravaggio a Rossellini”, ha racconta-
to come nacquero i dubbi del profes-
sor Pacelli che alcuni anni or sono pro-
prio a Ladispoli venne a presentare un
suo libro nel quale narrava come aves-
se rinvenuto nell’archivio segreto
Vaticano gli atti che confermano lo
sbarco del pittore a Palo. Il giornalista
Rai, Ugo Russo, ha rivelato alcune
curiosità inedite sul Merisi e ponendo

l’accento sul fatto che il pittore vivesse
di passioni fino al punto di rovinare la
propria vita. La professoressa Luisa
Caterina De Caro si è soffermata su un
aspetto della pittura di Caravaggio
che pochi conoscono, ovvero il fortis-
simo legame con immagini esoteriche,
messaggi occulti, in una sorta di tene-
brosa magia che avvolgerebbe le
opere dell’artista lombardo. Felicia

Caggianelli, direttrice di Tracciati
d’Arte ed autrice dell’inchiesta gior-
nalistica che ha aperto un nuovo ‘fron-
te del dubbio’ su  alcune  presunte
verità, ha annunciato che il progetto
“Sui passi di Caravaggio” scriverà
altri capitoli nei prossimi mesi con
nuovi appuntamenti e mostre. Il pitto-
re Andrea Cerqua ha spiegato la gran-
dezza di Caravaggio nel mondo del-

l’arte, le tecniche che lo hanno reso il
padre del buio e della luce, illustrando
anche la metodologia con cui prepara-
va i colori e le tele. Al tavolo dei rela-
tori anche il pittore Sergio Bonafaccia,
che insieme a Felicia Caggianelli e
Stefano Martini, ha adornato la sala
Ruspoli con splendide copie museali
dei più importanti quadri di
Caravaggio. L’artista ha spiegato

come si è avvicinato alla pittura di
Merisi, le difficoltà e le emozioni che
regala dipingere un’opera di
Caravaggio. Molti gli ospiti autorevo-
li presenti al convegno, come l’asses-
sore alle attività produttive Francesca
Lazzeri che ha portato il saluto del
Comune di Ladispoli, annunciando
una importante iniziativa su viale
Italia, dove le prossime settimane
saranno esposti quadri di Caravaggio.
Applauditi anche gli interventi del
regista Agostino De Angelis che ha
declamato alcuni struggenti versi su
Caravaggio, il direttore didattico di
Ladispoli Riccardo Agresti che ha
annunciato un dibattito su
Caravaggio in programma alla scuola
Melone il prossimo 20 febbraio alla
presenza dei pittori Felicia Caggianelli
e Sergio Bonafaccia. All’evento ha par-
tecipato anche il maestro Massimo
Bacci, direttore dell’orchestra
Massimo Freccia, che ha ricordato il
profondo legame tra musica e pittura,
spronando tutti a proseguire il cam-
mino intrapreso dall’associazione
“Sui passi di Caravaggio”. Il giovane
scrittore Emanuele Sebastiani, autore
del libro “La scatola mortale”, ha por-
tato idealmente il saluto dei giovani di
Ladispoli e Cerveteri al convegno,
ricordando come le nuove generazio-
ni amino Caravaggio per il suo spirito
libero e ribelle.  Un altro particolare
importante del convegno di Cerveteri
è stata la partecipazione degli artisti
locali Anna Tonelli, Andrea Puca e
Pietro Sarandrea che hanno esposto le
proprie opere interpretative di
Caravaggio. Nelle vesti di padroni di
casa, il sindaco Pascucci e l’assessore
alla cultura Battafarano, hanno ringra-
ziato gli organizzatori dell’evento,
sottolineando che Cerveteri è pronta
ad affiancare Ladispoli nella battaglia
per la rivendicazione dell’ultimo
approdo e della morte di Caravaggio
sul nostro litorale. Pascucci ha anche
annunciato che Cerveteri è pronta ad
inserire il progetto “Sui passi di
Caravaggio” nella candidatura a
“Città d’arte 2021” che invierà a
marzo.

Michelangelo Merisi non sarebbe scomparso a Porto Ercole come narrato dagli storici

La morte itinerante di Caravaggio
La tesi del decesso sull’arenile di Palo Laziale è stata rilanciata anche durante
il convegno svoltosi in sala Ruspoli, in piazza Santa Maria, a Cerveteri
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“L’acqua è un bene pubblico e Ladispoli
lotterà fino alla fine per difendere i suoi
diritti - con queste parole il Sindaco
Alessandro Grando è intervenuto sulla
manifestazione organizzata per il prossi-
mo 22 febbraio con partenza alle ore
10:00 da Piazzale Roma. Scenderemo in
strada per protestare contro l’obbligo di
legge che ci impone di cedere il servizio
idrico ad Acea e contro la procedura di
commissariamento avviata dalla
Regione Lazio, che vuole toglierci anche
la possibilità di discutere direttamente
con il gestore unico ed ottenere le condi-
zioni più vantaggiose per la nostra città.
È il momento di far sentire la nostra voce
e affinché venga presa in considerazione

dobbiamo essere in tanti. Sono invitati a
partecipare i comitati, le associazioni, i
partiti politici, gli Istituti scolastici e tutti
i cittadini che vogliono difendere la
gestione pubblica del servizio idrico e la
nostra azienda Flavia Servizi. Sara una
manifestazione senza bandiere. Se è vero
che l’acqua non ha colore politico è il
momento di dimostrarlo protestando al
fianco dei cittadini, anche se questo vuol
dire disobbedire agli ordini di scuderia
dei vari partiti. Il corteo partirà da piaz-
zale Roma (piazzale della stazione) alle
ore 10,00, percorrerà il viale Italia e si
attesterà in piazza Rossellini, dove ci
saranno gli interventi in difesa della
acqua pubblica.

Grando: “Il 22 febbraio in strada 
per difendere l’acqua pubblica”
L’annuncio del Sindaco di Ladispoli dal proprio profilo facebook

“E' con soddisfazione che
abbiamo appreso, come
pubblicato nel Decreto
direttoriale n. 2 del 2020
del Miur, che il nostro Ente
è risultato aggiudicatario
di fondi finalizzati a studi
specifici su solai e contro-
soffitti delle strutture sco-
lastiche”. Con queste paro-
le l’assessore ai lavori pub-
blici Veronica De Santis ha
annunciato che l'ufficio
Manutenzioni e
Patrimonio del Comune di
Ladispoli ha partecipato a
questo bando candidando
tutti i plessi scolastici e,
secondo la graduatoria
pubblicata dal Miur, sono
18 gli immobili ammessi a
contributo. “La nostra
Amministrazione – prose-
gue l’assessore De Santis -
ha sempre mostrato una
sensibilità particolare
verso l'edilizia scolastica,
investendo seppur con dif-
ficoltà di bilancio tutte le
risorse possibili per i nostri
Istituti, oltre che parteci-
pando ai bandi regionali e
ministeriali finora pubbli-
cati. Nell'occasione voglio
ringraziare l'Uff.
Manutenzioni, dal
Responsabile ai tecnici ed
ai collaboratori, che non si
risparmiano nell'impegno
per garantire tutti gli inter-
venti necessari allo quoti-
diano svolgimento delle
attività didattiche”.

Sono 18 gli immobili
ammessi a contributo
Dal MIUR
fondi per i solai
delle scuole

L’Amministrazione comunale
rende noto che è stato pubbli-
cato un avviso per la presen-
tazione di candidature per la
nomina del sindaco unico e di
un supplente quale organo di
revisione e di controllo della
società partecipata Flavia
Servizi s.r.l. Le candidature
dovranno essere indirizzate al
Comune di Ladispoli -
Gabinetto del Sindaco -
Piazza Giovanni  Falcone N. 1
- 00055 Ladispoli e pervenire
entro e non oltre il termine
perentorio delle ore 12:00 del
29 febbraio 2020 con una delle
seguenti modalità: spedizione
a mezzo raccomandata con
avviso di ricevimento; a tal
fine non saranno prese in con-
siderazione le domande per-
venute oltre il termine peren-
torio sopra indicato ancorché
spedite entro lo stesso termi-
ne; consegna a mano, esclusi-
vamente presso l’Ufficio
Protocollo dell'amministra-
zione comunale entro e non
oltre le ore 12:00 del 29
Febbraio 2020 (termine peren-
torio); a mezzo PEC al
seguente indirizzo: comune-
diladispoli@certificazionepo-
sta.it inviando al suddetto
indirizzo un messaggio da
una casella di posta certificata
con oggetto: “Avviso pubbli-
co per la presentazione di
candidature per la nomina
del Sindaco Unico e di un
supplente quale organo di
revisione e di controllo della
Società Flavia Servizi S.R.L.”

Si cerca un sindaco
unico e un supplente
Flavia Servizi
assume, avviso
pubblicato
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Una buca in via
Benedetto Croce

32 non è stata tap-
pata sebbene sia

aperta da mesi,
con tanto di car-

tello che ne avver-
te la presenza. E i

cittadini sono
arrabbiati perché
vedono che altro-
ve le strade ven-

gono sistemate
ma non la loro.

Buca dimenticata in via Benedetto Croce 32



Grande successo
per il Karate 
nella Melone

Ladispoli, per salvarti
hai bisogno dei tifosi...
Sugli spalti sempre meno spettatori, anche gli ultras disertano 
Vedere uno stadio vuoto, fa più
male che assistere al capezzale
della squadra del cuore.  Il
Ladispoli che si occupa una
posizione precaria di classifica,
ancora in corsa per i play out
anche domenica scorsa, pur
vincendo, ha giocato  davanti a
un silenzio assordante. Pochi
spettatori sulle  tribune, se
escludiamo genitori e famiglia-
ri dei calciatori , vi erano più
tutori delle forze dell'ordine
che tifosi ladispolani.  L'assenza
degli ultras, in sciopero non si
capisce se per i deludenti risul-
tati o per le misure restrittive
verso i loro compagni , è una
mancanza importante, troppo
se il Ladispoli vuole raggiunge-
re la salvezza e continuare a
scrivere la sua storia.  Al presi-
dente Paris, onenstamente, non
gli si può rimproverare nulla.
Ad altri suoi collaboratori , si.
Ladispoli è tornata nel calcio
che conta, quello della serie D,
dopo anni di anonimato .
Rischia e seriamente di abbon-
donare una categoria  invana-
mente cercata, sudata che è
costata tanti sacrifici.  Ora come

non mai bisogna tirare fuori
cuore, orgoglio e amore per la
squadra della città. 
Oggi se non fosse per Umberto
Paris questa squadra difficil-
mente sarebbe  a giocare in
serie D. Ladispoli negli ultimi
anni è cresciuta in  abitanti, ma

non in  mentalità:  incollata a
vecchi stereopati .  Serve un'
accelerazione , uno sprint vin-
cente. La copertura della tribu-
na, assense ingiusticata di un
impianto nuovo, è il manifesto
dell'incertezza di una classe
politica che non vede oltre il

giardino di casa propria. Al di
là delle parole, da domenica ai
tifosi gli si chiede di tornare al
fianco dei rossoblù. Aprilia ,
trasferta non lontanissima, è
una delle prime battaglie per
difendere la categoria.  E canta-
re: resteremo in serie D. 

Clamoroso successo del "Seven Belt Cup", manifestazione di
Karate svoltasi presso la Palestra Melone domenica 2 febbra-
io. In mattinata la presenza dei due maestri Ciccarelli e
Yamada ha richiamato circa cinquanta karateki da ogni parte
d'Italia, per uno stage di livello internazionale. Nel pomerig-
gio oltre cento piccoli atleti hanno gareggiato nel Kata singo-
lo, a squadre, a coppie e padre figlio di fronte ad un foltissi-
mo pubblico che ha gremito gli spalti. “Gli atleti sono arriva-
ti da tutta Italia e anche dall'estero – ha detto l’assessore allo
sport, Marco Milani - e Ladispoli ha ospitato volentieri la pic-
cola invasione di familiari e amici che hanno anche pernotta-
to e goduto delle bellezze della nostra città. Visto il successo,
in futuro, Ladispoli ospiterà altre gare di alto livello in colla-
borazione con la Federazione”.

laVocemercoledì  5 febbraio 2020S=√ i~Çáëéçäá





Dalle prime luci dell’alba, in
Roma e nelle province di
Napoli, Cagliari, Oristano,
Reggio Calabria, Varese nonché
in territorio spagnolo, i
Carabinieri del Comando
Provinciale di Roma, dei
Comandi dell’Arma territorial-
mente competenti e della
Guardia Civil in Spagna hanno
eseguito un’ordinanza di custo-
dia cautelare, emessa dal G.I.P.
presso il Tribunale di Roma su
richiesta della Procura della
Repubblica di Roma –
Direzione Distrettuale
Antimafia, nei confronti di 33
persone indagate, a diverso tito-
lo, per associazione finalizzata
al traffico di sostanze stupefa-
centi, cessione e detenzione ai
fini di spaccio di stupefacenti,
aggravate dall’uso delle armi. Il
provvedimento restrittivo si
basa sulle risultanze acquisite
dai Carabinieri del Nucleo
Investigativo di via in Selci nel-
l’ambito di un’indagine, deno-
minata convenzionalmente
“Akhua”,  che ha consentito di
accertare l’operatività di due
distinte consorterie criminali
dedite al narcotraffico, capeg-
giate l’una da Polito Vincenzo e
Filippone Francesco e l’altra dai
fratelli Esposito Genny e
Salvatore, tra loro interconnesse
dalla mutua assistenza nello
specifico settore. Nella circo-
stanza, è stato documentato che
POLITO Vincenzo, in collabo-
razione con Filippone
Francesco, dirigeva una struttu-
rata organizzazione criminale
dedita al traffico di ingentissimi
quantitativi di sostanze stupefa-
centi [cocaina e hashish] sulla
tratta Roma-Cagliari e collabo-
rava, per ottenere i propri ille-
gali profitti, con i fratelli
Esposito, membri di vertice del-
l’altra associazione pure finaliz-
zata al traffico di sostanze stu-
pefacenti. Come riscontrato
anche dalle dichiarazioni di un
collaboratore di giustizia, l’or-
ganizzazione criminale diretta
dai componenti della famiglia
Esposito acquisiva dal Polito
parte dello stupefacente desti-
nato alle piazze di spaccio da
loro controllate nella zona nord
est della Capitale. In particola-

re, le indagini condotte sul
conto di Polito Vincenzo hanno
permesso di accertare che que-
sti inviava periodicamente
ingenti quantitativi di narcotico

- in una circostanza è stata
accertata la cessione di 21 kg di
cocaina - a Zedde Luca il quale,
a capo di un’organizzazione cri-
minale sarda, acquistava lo stu-

pefacente e versava quanto
dovuto al medesimo Polito
Vincenzo per il tramite del
sodale Fenu Francesco.
L’attività di narcotraffico e di

recupero crediti veniva curata,
sotto la direzione di Polito
Vincenzo, dai fratelli Giannini
Marco e Milko, i quali, a loro
volta, si avvalevano nelle varie

illecite attività di Pacini Mirko,
Ronelli Andrea, Tomassi
Giuseppe, Corsano Davide,
Fasciano Antonietta, Aleandri
Massimiliano, Buggini
Massimo, Forti Sandro, Tinti
Mirko e Manes Monica. Le
risultanze investigative emerse
sull’associazione dei fratelli
Esposito, figli di Luigi, alias
“Gigino nacchella”, già espo-
nente di spicco del clan
Licciardi operante nel quartiere
Secondigliano di Napoli, fede-
rato alla più nota alleanza di
Secondigliano, oltre ad acclara-
re i rapporti tra i principali
sodali dell’organizzazione e la
loro compartecipazione alle
attività di narcotraffico, hanno
consentito di individuare un
appartamento, situato nel quar-
tiere capitolino di San Basilio,
predisposto per lo stoccaggio e
la distribuzione delle ingenti
partite di cocaina, hashish e
marijuana che l’organizzazione
gestiva per effettuare le conse-
gne giornaliere al proprio cir-
cuito relazionale. Tale abitazio-
ne, luogo di stoccaggio dello
stupefacente nella disponibilità
dei fratelli Esposito, veniva
gestito dai campani Rispoli
Giovanni e Ciotola Francesco, e
sorvegliata costantemente dal
correo Spezzaferro Alessandro,
il quale aveva fittiziamente inte-
stato il contratto di locazione ad
un soggetto ignaro della vicen-
da delittuosa. Nel corso dell’in-
dagine erano stati arrestati in
flagranza di reato Tecchio
Antonio e Ciotola Francesco i
quali trasportavano, per conto
del sodalizio, 200 grammi di
cocaina celati all’interno del-
l’autovettura Q3 con targa tede-
sca locata dalla “Revolution Car
s.r.l.s.”, società sottoposta a
sequestro preventivo, fittizia-
mente intestata a Romeo Mirko,
ma di fatto gestita ed ammini-
strata da Celano Luigi e Celano
Dino, soggetti inseriti nel circui-
to dei fratelli Esposito. L’attività
investigativa ha consentito di
arrestare 13 persone in flagran-
za di reato e sequestrare com-
plessivamente circa 3 kg. di
cocaina, 72 kg. di marijuana, 55
kg. di hashish, 10 kg. di esplosi-
vo, 1 fucile cal. 12, 1 revolver a
salve modificato, 3 carabine,
1.648 cartucce [cal. 9X19, 9X21 e
347] e la somma contante di
30.000 euro. Contestualmente, i
Carabinieri del Comando
Provinciale di Roma stanno ese-
guendo la misura cautelare
della sospensione dal pubblico
ufficio nei confronti di un
Ispettore della Polizia di Stato,
in servizio nella Capitale,
responsabile di aver effettuato
accertamenti in Banca Dati SDI
per agevolare le attività illecite
del sodalizio investigato [ex art.
615 ter, co. 1 e 2 nr. 1 e 3 c.p.],
nonché un sequestro preventi-
vo, emesso dal medesimo G.I.P.
del Tribunale di Roma, su
richiesta della locale Procura
della Repubblica - D.D.A. di
Roma, riguardante beni utiliz-
zati per la commissione dei
reati o comunque acquisiti con
proventi illeciti per un valore
complessivo di circa 1 milione
di euro.

I due gruppi erano dediti al narcotraffico internazionale: 33 indagati
Camorra e ‘ndrangheta: smantellati

sodalizi di matrice calabrese e campana 
Il provvedimento restrittivo si basa sulle risultanze acquisite dai Carabinieri del Nucleo
Investigativo di via in Selci nell’ambito di un’indagine, denominata convenzionalmente
“Akhua”, che ha consentito di accertare l’operatività di due distinte consorterie criminali

dedite al narcotraffico, tra loro interconnesse dalla mutua assistenza nello specifico settore

“Si è tenuta ieri mattina in Comune una riunione
operativa sull’emergenza delle aule per gli istitu-
ti superiori della città”. Lo dichiara il vicesinda-
co Ezio Di Genesio Pagliuca. “Ancora una volta,
questa amministrazione si fa di ascoltare le esi-
genze dei nostri ragazzi, come da ormai 7 anni a
questa parte - ricorda - nei quali abbiamo anche
trovato il modo di aprire aule nuove per l’agrario
di Maccarese”. All’incontro erano presenti, oltre
al vicesindaco e all’assessore alla Scuola Paolo
Calicchio, la dottoressa Teresa Zotta della Città
metropolitana, insieme ad alcuni tecnici, la con-
sigliera regionale Michela Califano, le dirigenti
scolastiche del Baffi e del Da Vinci, prof.ssa
Bernard e prof.ssa Maucioni, il Garante per l’in-
fanzia Roberto Tasciotti e il presidente della
Commissione scuola Ciro Sannino. “Ci sono
alcune ipotesi, molto concrete, che ci permette-

ranno di affrontare l’emergenza della carenza di
aule che riguarda il prossimo anno scolastico -
conferma il vicesindaco - e che speriamo di con-
fermare definitivamente nell’arco di pochi gior-
ni. Ma si sta ragionando anche sul medio e lungo
periodo per trovare soluzioni più strutturali.
Non possiamo che prendere atto della mancanza
di fondi della Città metropolitana per la realizza-
zione di nuovi plessi, ma davanti all’ipotesi di

installare dei moduli per ampliare la dotazione
attuale di aule, produrremo quanto prima tutti i
documenti necessari a individuare le aree di
competenza comunale dove poter realizzare un
progetto di questo genere”. “Siamo sulla buona
strada per dare delle risposte alle ragazze e ai
ragazzi di Fiumicino - aggiunge l’assessore
Calicchio -. Per la prima volta ci siamo seduti
tutti attorno a un tavolo per fare ognuno la pro-
pria parte e trovare soluzioni per una città in
continua crescita”. “Ancora per il prossimo anno
scolastico dovremo trovare delle risposte
all’emergenza - conclude Calicchio -, ma speria-
mo già dall’anno successivo di vedere i segno
concreti di un cambio di prospettiva”. “Siamo
soddisfatti di questo incontro - conclude il vice-
sindaco - e ci aspettiamo che si continui a lavora-
re insieme nella stessa direzione”.

Fiumicino - Si punta alla realizzazione di moduli per ampliare la dotazione attuale di aule

Riunione operativa sull’emergenza delle aule per le superiori
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Santa Marinella, 
grande raccolta fondi 
di Nature Education
In occasione del nostro 1°
compleanno siamo riusciti
a portare a termine la
Raccolta Fondi dedicata
all’ acquisto di un @sea-
bin_project, il macchinario
a forma di cestino che
mangerà rifiuti e micropla-
stiche, filtrerà oli e gasolio,
ripulendo il mare! Lo posi-
zioneremo all’ interno del
Porto di S. Marinella, nel
nostro amato paese che
sta diventando sempre più
sporco a causa dei molti
ignoranti che ci vivono.
Ricordiamo a tutti che nel
mondo ce ne sono solo
750! In questo progetto ci
siamo impegnati tantissi-
mo, sputando sangue e

mettendoci tutti noi stessi
(sacrificando anche i nostri
lavori). Non avendo rice-
vuto aiuti dal Comune e
dal Porto stesso, ci abbia-
mo impiegato un pò di
tempo, ma ne è valsa sicu-
ramente la pena. Questo è
solo il primo di una gran-
de serie di progetti che
porteranno benefit per tutto
il litorale laziale e non
solo, aiuta la @naturedu-
cation2019 e aiuterai la
tua terra! Grazie a chi ha
sempre creduto in noi! 

in Breve

Nella giornata di venerdì i Carabinieri della
Compagnia di Civitavecchia hanno arresta-
to un 49enne georgiano, in Italia senza fissa
dimora, per il reato di tentata rapina. In par-
ticolare l’individuo si era appostato
all’esterno di un supermercato nel centro
abitato di Santa Marinella per cercare la vit-
tima e il momento appropriato in cui agire.
Infatti lo straniero si è avvicinato alle spalle
di una donna e, dopo averla immobilizzata,
ha tentato di prelevare il suo portafoglio che
aveva riposto in una tasca del giaccone. La
donna ha iniziato a urlare e a dimenarsi
tanto che la sua reazione ha probabilmente
ha sorpreso l’aggressore, facendolo desiste-

re dal suo intento criminoso, dandosi alla
fuga. I militari della Stazione Carabinieri di
Santa Marinella, che si trovavano nei pressi
dell’attività commerciale, richiamati dalle
urla della donna, sono immediatamente
intervenuti sul posto e dopo una breve ricer-
ca hanno individuato e bloccato l’uomo che
stava cercando di nascondersi nelle vie adia-
centi. La donna non ha riportato alcuna
lesione e l’individuo, al termine degli accer-
tamenti è stato dichiarato in arresto per il
reato di tentata rapina ed è stato successiva-
mente accompagnato presso la Casa
Circondariale di Civitavecchia a disposizio-
ne dell’Autorità Giudiziaria.

Santa Marinella - Arrestato dai carabinieri un georgiano

Tenta di rapinare una donna

pianto e con il contributo dei
soggetti privato Ares e Ala
per quanto riguarda la realiz-
zazione della condotta, con
cui firmeremo apposita con-
venzione. A latere sarà firma-
to anche un accordo procedi-
mentale tra Comune e
Maccarese S.p.A - conclude il
vicesindaco - per quanto
riguarda la stipula dell’atto
di costituzione formale della
servitù gratuita di passaggio
per la realizzazione della
condotta stessa”.

Ora si potranno realizzare i lavori di potenziamento della stazione di pompaggio
all’interno dell’impianto del Cbtar nello stagno di Focene e la realizzazione 
della condotta che da questo porterà le acque irrigue al Canale delle Acque Alte
Siglato accordo tra Comune, Regione 
e Consorzio Tevere Agro Romano 
“Con la firma di oggi dell’ac-
cordo istituzionale tra
Comune di Fiumicino,
Regione Lazio e Consorzio di
Bonifica Tevere Agro
Romano potranno finalmen-
te partire i lavori di potenzia-
mento della stazione di pom-
paggio all’interno dell’im-
pianto del Cbtar nello stagno
di Focene e la realizzazione
della condotta che da questo
stagno porterà le acque irri-
gue al Canale delle Acque
Alte”. Lo dichiara il vicesin-
daco Ezio Di Genesio
Pagliuca. “L’accordo siglato
oggi dal sindaco di
Fiumicino Esterino Montino
e dal commissario straordi-
nario del Cbtar Antonio
Marrazzo, e che ora andrà
alla firma del Presidente
della Regione Lazio Nicola
Zingaretti - spiega - ha come
scopo il miglioramento
ambientale nel territorio di
Focene, Fregene e Maccarese
attraverso un risparmio del
consumo delle risorse idriche
e il conseguente migliora-
mento della qualità delle
acque costiere. Le acque irri-
gue, infatti, con una forte
concentrazione limosa e
molto torbide, fino ad oggi
andavano disperse attraver-
so uno scarico diretto in
mare, con evidenti conse-
guenze di peggioramento
della qualità delle acque di
balneazione. Si tratta di un
intervento, quindi, che quali-
ficherà due settori fonda-
mentali della nostra econo-
mia: il turismo balneare e
l’agricoltura”. “La progetta-
zione esecutiva dell’opera
sarà redatta dal Comune in
collaborazione con il
Consorzio per quanto riguar-
da il potenziamento dell’im-

“Congratulazioni a Federico
Fava, nuovo campione ita-
liano di Muay Thai, che ha
trionfato ieri sera nel WMC
60Kg”. Lo afferma
l’Assessore allo Sport Paolo
Calicchio. “Il ventiseienne,
allenato dal Team Rocchi
Boxing Club - aggiunge
Calicchio -, ha sconfitto in
un match secco il cosentino
Mattia Costabile del Team
Aloe, vincendo ai punti
dopo cinque round della
lunghezza di 3 minuti cia-
scuno”. L’evento sportivo,
tenutosi a Ciampino, orga-
nizzato dalla Colonnese
Promotion, ha visto sul ring
i migliori atleti italiani in dei
match infuocati per la con-
quista dei titoli WMC, rico-
nosciuti dal Comitato
Olimpico Internazionale e
dalla Federazione Italiana
F.I.K.B.M.S. “Il giovane
campione italiano, residente
a Fiumicino, attraverso alle-
namento, disciplina e sacri-
ficio è riuscito oggi a rag-
giungere il più prestigioso
titolo nazionale WMC - sot-
tolinea l’assessore -, la più
importante sigla al mondo
per la Muay Thai. La vittoria
ha reso orgoglioso il suo
allenatore Enrico Rocchi e
tutta la palestra della Boxing
Club di Isola Sacra, nella
quale Fava si allena”. La
Muay Thai, tradotta letteral-
mente in lotta libera, è
un’arte marziale del sud-est
asiatico che affonda le sue
radici nell’odierna
Thailandia, dove oggi è lo
sport nazionale. “Il Team
Rocchi, già da diversi anni,
allena numerosi adulti e
bambini - conclude l’asses-
sore -, che hanno avuto
occasione di conoscere da
vicino questo sport, perfetto
anche per la difesa persona-
le, misurandosi in gare ama-
toriali e professionistiche”.

Fiumicino: il 26enne
è allenato dal team
Rocchi boxing club
Muay Thai,
Federico Fava
campione italiano
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Sono 313 i campioni di olio
iscritti alla XV edizione del
Concorso provinciale
“L’Olio delle Colline”.
Sabato 8 febbraio, dalle ore
10:00, presso l’Auditorium
Comunale di Bassiano, ver-
ranno premiati i vincitori
delle varie competizioni.
Per “L’Olio delle Colline” i
primi tre oli per ogni cate-
goria di fruttato (intenso,
medio, leggero), distinti tra
produttori iscritti e non alla
CCIA. I primi due olivicol-
tori che hanno imbottigliato
il prodotto “DOP Colline
Pontine” e il “Miglior Olio
Biologico” certificato a
norma di legge e le due bot-
tiglie con la “Migliore
Confezione ed Etichetta”,
in base alla normativa
vigente. Il premio
“ P a e s a g g i
dell’Extravergine e Buona
pratica agricola” andrà a
nove imprese, tre per ognu-
no dei comprensori - Monti
Lepini, Monti Ausoni,
Monti Aurunci - contraddi-
stintesi per il loro impegno
nella tutela delle varietà e
degli elementi paesaggistici
tipici del territorio, e nella
salvaguardia dei suoi equi-
libri vegetativi e agro-
ambientali. Infine, il Premio
“L’Oliva Itrana” alle prime
due aziende classificate per
ciascuna delle due catego-
rie (oliva di Gaeta DOP e
oliva Itrana bianca). Le pre-
miazioni si svolgeranno
durante il Convegno dedi-
cato all’ambiente montano,
introdotto dai saluti istitu-
zionali del Presidente
Capol e Coordinatore del
Concorso, Luigi Centauri, e
del sindaco del Comune di
Bassiano, Domenico Guidi,
moderato dal giornalista
Simone Di Giulio. Si parlerà
di: “Caratterizzazione e

valorizzazione della biodi-
versità, dall’olivo all’olio”,
“La biodiversità olivicola
del Lazio e il contrasto del-
l’abbandono colturale”,
“Effetti dei cambiamenti
climatici sul sistema agro-
forestale”, “Ipotesi teoriche
e pratiche per protocolli di
recupero di oliveti abban-
donati”. Temi di attualità
per il comparto olivicolo e
oleario, la cui trattazione
sarà affidata ad esperti del
settore e della materia:
Barbara Alfei - Capo Panel
presso l’Agenzia Servizi
Settore Agroalimentare
Marche (ASSAM); Claudio
Di Giovannantonio -
Responsabile ARSIAL
dell’Area “Tutela Risorse e
Vigilanza sulle Produzioni
di Qualità”; Giuseppe Persi
- Comandante del Gruppo
Carabinieri Forestali di
Latina; Giulio Scatolini -
Capo panel “L’Olio delle
Colline”. Interverranno:
Carlo Medici - Presidente
Provincia di Latina; Mauro

Zappia - Commissario
Camera di Commercio di
Latina; Carlo Hausmann -
Direttore Generale Agro
Camera; Onorato Nardacci
- XIII Comunità montana
dei Monti Lepini Ausoni;
Flavio Berilli - Direttore
ICQRF Ufficio Centrale -
Ministero delle politiche
agricole alimentari e fore-
stali; Luciano Massimo -
Dirigente ADA Lazio Sud -
Regione Lazio; Eugenio
Lendaro - Dipartimento
Scienze e Biotecnologie
Medico - Chirurgiche
Università Sapienza di
Roma - Polo pontino;
Alessandro Rossi - LILT
Sezione di Latina.
Nell’intermezzo musicale si
esibirà il “Trio Mozart” -
pianoforte: Nicolò
Iuculano, Clarinetto:
Franco Marino Cappelletti,
Viola: Cecilia Iacomini. A
seguire l’invito all’assaggio
degli oli classificati e degu-
stazione dei prodotti tipici
pontini a cura degli studen-

ti del corso Alberghiero
“San Benedetto” di Latina.
Nel pomeriggio, dalle ore
15:00, altri appuntamenti in
programma presso il
Palazzo comunale. “L’Olio
delle Colline Pontine,
Assaggiatori a confronto” -
degustazione guidata degli
oli classificati a cura dei
Capo panel Barbara Alfei e
Giulio Scatolini. Concorso
Premio “Assaggiatore per
un giorno” per aspiranti
assaggiatori che abbiano
compiuto almeno 16 anni, i
quali giudicheranno gli oli
Extravergine Oliva (Evo)
delle colline pontine in
gara. Concorso Premio
Regionale “L’Olio delle
Colline Pontine assaggiato-
ri a confronto” riservato
agli assaggiatori iscritti agli
E l e n c h i
Regionali/Nazionale di
tecnici ed esperti degli oli
di oliva vergini ed extraver-
gini.
I due vincitori
“Assaggiatore per un gior-

no” e “Assaggiatore a con-
fronto” riceveranno una
confezione di sei bottiglie
DOP Colline Pontine delle
Aziende classificate.
“Non c’era modo migliore
di festeggiare i primi 15
anni di vita del concorso
con la grande partecipazio-
ne registrata pure stavolta,
nonostante anche l’ultima
campagna olearia non posi-
tiva - commenta Luigi
Centauri - in questo quindi-
cennio sono stati iscritti
quasi 3000 campioni di olio,
per lo più dalle 135 aziende
dell’areale dei Monti
Lepini, Ausoni e Aurunci,
ma anche, e soprattutto
quest’anno, da piccoli olivi-
coltori del territorio che
hanno deciso di scommet-
tere su pochi mq di uliveto
e mettersi in gioco con il
proprio prodotto, un dato
questo che, oltre a dare sod-
disfazione agli organizzato-
ri del concorso fa ben spera-
re per il futuro del settore,
perché nonostante tutto c’è
ancora chi crede nelle sue
potenzialità”.
La manifestazione, organiz-
zata dall’Associazione
Capol - Centro
Assaggiatori Produzione
Olivicole Latina - è patroci-
nata da: Regione Lazio,
ARSIAL, Provincia di
Latina, Comune di
Bassiano, Camera di
Commercio di Latina,
UNAPROL Consorzio
Olivicolo Italiano, XIII
Comunità Montana dei
Monti Lepini Ausoni,
Compagnia dei Lepini,
Consorzi per lo Sviluppo
Industriale “Roma-Latina”,
Slow Food Latina, LILT
Lega Italiana della Lotta
contro i Tumori - Sezione di
Latina, Proloco Bassiano.

red

All’Auditorium di Bassiano
il Concorso “L’Olio delle Colline” 
Tutto pronto per le degustazioni e le premiazioni dei miglior prodotti locali
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Non ricevono lo stipendio
da oltre due anni i dipen-
denti dell’Unione dei
Comuni “Antica Terra di
Lavoro” che ha sede nel
Comune di Falvaterra e,

composta anche dai
Comuni di Rocca d’Arce e
San Giovanni Incarico, è
da tempo in liquidazione.
L’ultimo stipendio ricevu-
to dalle 4 impiegate e 2
operaie, tutte assunte a
tempo indeterminato, risa-
le al Novembre del 2017,
da quel momento il nulla,
neanche attraverso i decre-
ti ingiuntivi, i quali, non
hanno determinato effetti.
Dal Gennaio 2019, poi, le
lavoratrici non hanno rice-
vuto più neppure le buste
paga e il versamento dei
contributi Inps.
Nonostante tutto continua-
no a recarsi giornalmente
sul posto di lavoro per non
perdere le tutele in caso di
licenziamento, ma l’ente
non svolge più alcuna atti-
vità e dunque non c’è nulla
da fare. Una situazione
imbarazzante per la quale
è intervenuto più volte il
consigliere del gruppo
“Progetto Falvaterra”
Daniele Ricci che sta
seguendo da vicino la ver-
tenza. Lo stesso gruppo
consiliare, recentemente,
ha chiesto un incontro con
il liquidatore, in carica da
luglio scorso, senza ottene-
re risposta. L’Ugl, sindaca-
to di riferimento di parte
del corpo dipendente, ha
annunciato una giornata di
mobilitazione: “E’ fonda-
mentale tenere i riflettori
accesi sulla vicenda perché
le sei lavoratrici hanno il
sacrosanto diritto di otte-
nere gli stipendi arretrati e
conoscere il proprio desti-
no. La nostra organizza-
zione sindacale è pronta a
sostenere le lavoratrici e ad
organizzare un sit-in di
protesta davanti la sede di
Piazza Sigismondo Amati
1”. Le dipendenti sperava-
no di risolvere il 31
Dicembre con la liquida-
zione dell’ente ma così non
è stato: “A nessuno inte-
ressa la situazione - spie-
gano - non si sta facendo
nulla per risolverla, ci sen-
tiamo abbandonate”.

Falvaterra, dipendenti
senza stipendio
E’ crisi nera
per l’Antica
Terra di Lavoro

Nella nottata di mercoledì
scorso, i Carabinieri della
stazione di Vetralla, duran-
te un servizio di perlustra-
zione, dedicato al controllo
del territorio, hanno ferma-
to un giovane sospetto, ori-
ginario del luogo, che si
aggirava intorno alle 03:00
in modo anomalo nel cen-
tro cittadino, ed hanno
deciso di perquisirlo visto
il nervosismo dimostrato
durante il controllo; effetti-
vamente da una attenta e
accurata perquisizione, i

Carabinieri hanno trovato
che possedeva 560 grammi
di marijuana e subito la
perquisizione è stata estesa
anche alla sua abitazione
dove è stato trovato anche
un bilancino di precisione e
tutto il materiale occorren-
te per confezionare la
droga da smerciare.
Immediatamente il giovane
è stato dichiarato in arresto
e tradotto presso le camere
di sicurezza della
Compagnia Carabinieri di
Viterbo.

Marijuana, fermato uno spacciatore

Manette a Vetralla 
Acea Ato 2 comunica che per effettuare interventi di
manutenzione straordinaria volti a migliorare l’effi-
cienza del servizio, nella notte tra giovedì 6 e vener-
dì 7 febbraio 2020 si renderà necessario sospendere il
flusso idrico in alcune zone del Comune di Zagarolo.
Di conseguenza, dalle ore 22:00 di giovedì 6 febbraio
alle ore 06:00 di venerdì 7 febbraio, si verificherà
mancanza d’acqua alle utenze di: via Colle Dei Frati,
corso Giuseppe Garibaldi, via Delle Fontanelle, viale
Ungheria, via Valle Del Formale, via Euro, piazza
Santa Maria, corso Vittorio Emanuele, vicolo Del
Forno, piazza Indipendenza, via Antonio Fabrini,
via Antico Gabio, vicolo Lungo, via Antonio
Mancini, piazza Massimo D’Azzeglio, piazza
Vernini, via Antonelli, piazza San Martino, via Borgo
San Martino, via Colle Lungo I Strada, via Colle

Lungo II Strada, via Colle Lungo III Strada, via Colle
Lungo, via Colle Palombara, via Colle Barco, via Pier
Paolo Pasolini, via Vittorio De Sica, viale Del
Cinema, via Santa Maria, via Santa Maria In Fronte,
Strada Provinciale Colle dell’Oro, via Colle Del Pero.
Potranno essere interessate dalla sospensione idrica
anche strade limitrofe alle citate. Per limitare i disagi,
Acea Ato 2 ha predisposto un servizio di rifornimen-
to con autobotti che stazioneranno dalle 05:00 alle
ore 13 di venerdì 7 febbraio in via Colle dei Frati 5,
presso Scuola Paolo Borsellino e Giovanni Falcone e
Scuola media Albio Tibullo piazza Indipendenza,
viale del Cinema fronte Caserma dei Carabinieri. Per
i casi di effettiva necessità potrà essere richiesto un
servizio straordinario di autobotti al numero verde
800.130.335.

Avviso di Acea Ato2 per limitare i disagi

Zagarolo senz’acqua



Roma, sempre più “Smart City”
Obiettivo d’insieme: migliorare la
qualità di vita e dei servizi offerti
in città grazie a un approccio mul-
tidisciplinare, basato sull’uso
della tecnologia e del digitale. Al
centro, le tematiche della crescita
sostenibile: riduzione dell’impat-
to ambientale, utilizzo responsa-
bile delle risorse, sviluppo di una
comunità inclusiva, economia
innovativa e miglioramento della
“governance di città”.
Nel documento confluiranno i
piani strategici già adottati da
Roma Capitale nei principali
ambiti d’intervento, in chiave
innovativa: l’Agenda Digitale, il
Piano Strategico del Turismo
FUTOUROMA, il Piano di
Azione per l’Energia Sostenibile e
il Clima (PAESC), il Piano Sociale
Cittadino, il Piano Strategico di
Sviluppo Economico e Urbano
(PSSEU), il Piano Urbano della
Mobilità Sostenibile (PUMS),
Reinventiamo Roma e Roma
Resiliente.
Step fondamentale, la creazione
di una piattaforma digitale in cui
convogliare dati e informazioni
che supportino e sveltiscano il
funzionamento dei servizi eroga-
ti. Il governo dei big data consen-
tirà di controllare in tempo reale
le prestazioni e l’utilizzo delle
risorse, l’integrazione di queste
ultime e una trasparenza com-
plessiva sulle performance dei
servizi. Un programma importan-
te, sottolinea il Campidoglio, nel-
l’ottica di una città innovativa,
resiliente e a portata di tutti, capa-
ce di ottimizzare le risorse in chia-
ve di sostenibilità economico-

ambientale attraverso la messa a
sistema dei dati disponibili. Sarà
così possibile ottenere in tempo
reale informazioni sull’attivazio-
ne e sul funzionamento di tutti i
servizi, ma anche perseguire
obiettivi fondamentali quali:
risparmio energetico, monitorag-
gio del traffico e degli accessi ai
siti di maggior interesse, messa a
punto delle misure di sicurezza,
agevolazione dei rapporti fra
aziende e pubblica amministra-
zione. Roma Smart City mette in
campo l’open government: previ-
sto il coinvolgimento attivo di
tutte le realtà cittadine, chiamate a
operare in sinergia fra loro per la
valorizzazione delle reti sociali e
della gestione territoriale, in virtù
dell’interazione dei sistemi di
mobilità, sicurezza e ambiente per
una piena realizzazione dei diritti
individuali. Fondamentale, pro-

segue il Campidoglio, farsi guida-
re dai dati (approccio data-dri-
ven). E dunque usare intensiva-
mente le tecnologie e sviluppare
una piattaforma big data in cui far
convergere qualunque dato a
disposizione. Essenziale, la condi-
visione delle informazioni, per
l’adozione di politiche efficaci, in
grado di migliorare concretamen-
te l’esperienza di chi vive e lavora
a Roma: dai semplici cittadini ai
turisti, dalle aziende agli enti pub-
blici, tutti potranno sperimentare
servizi più rapidi e accessibili.
Questi i settori d’intervento:
Sicurezza: soluzioni smart di vigi-
lanza e prevenzione, sviluppo di
reti per assistere i cittadini in casi
d’emergenza; Sviluppo economi-
co: semplificazione dei rapporti
fra PA e imprese, facilitazione
delle procedure web per gli inve-
stitori; Cultura: messa in rete delle

informazioni relative a offerta cul-
turale e creazione di un sistema
informativo sul patrimonio stori-
co, artistico e culturale di Roma
Capitale; Turismo: creazione di
una piattaforma che garantisca
l’interoperabilità e la massima
fruibilità dei dati, così come indi-
cato da FUTOUROMA, per favo-
rire l’integrazione dei servizi di
ospitalità e mobilità; promozione
di iniziative che migliorino la user
experience attraverso la realtà
aumentata; Educazione e scuole:
riqualificazione degli edifici scola-
stici impiegando strumentazione
“sensoristica”, adozione di strate-
gie didattiche di game-based lear-
ning e gamification; Sociale: evo-
luzione dei sistemi di gestione e
assegnazione degli alloggi pubbli-
ci (SIGEPA) e dei servizi sociali
(SIGESS); Energia: smart grid elet-
trica e termica, ottimizzazione
della distribuzione energetica in
città, riqualificazione dell’impian-
tistica esistente e nuove soluzioni
per il risparmio energetico;
Ambiente: ampliamento delle
soluzioni green avanzate, quali il
sistema del “porta a porta” con
l’utilizzo di contenitori dotati di
microchip per tracciare il rifiuto e
identificare l’utente e l’impiego di
contatori smart meter per il moni-
toraggio del consumo delle
acque; Mobilità: sviluppo di una
centrale di controllo del “traffico
intelligente”; utilizzo di tecnolo-
gie IOT e 5G per identificare
situazioni a rischio, effettuare la
tele-diagnostica dei mezzi di tra-
sporto e ottimizzare la priorità
semaforica.

La prima edizione di Roma
Travel Show chiude con nume-
ri interessanti che avvalorano
la scelta degli organizzatori di
realizzare una manifestazione
consumer sul comparto del
turismo, la prima della
Capitale dedicata all’utente
finale. Nei tre giorni di fiera,
oltre 15 mila persone hanno
visitato la fiera al Palazzo dei
Congressi, che ha ospitato ben
120 espositori, tra cui molte
agenzie in rappresentanza di
tanti Tour Operator, per un
totale di circa 400 presenze
effettive. Il bilancio di questa
manifestazione conferma già le
aspettative verso una prossima
edizione 2021 ancora più ricca,
sia da parte degli operatori che
da parte delle istituzioni e Enti
di Promozione Esteri, destina-
zioni ed agenzie, che hanno
partecipato con entusiasmo ad
un evento di livello internazio-
nale, unico a Roma. Tra i “tanti
turismi” in cui si è specializza-

to il comparto, i visitatori di
Roma Travel Show hanno sco-
perto in Roma Travel Show ori-
ginali proposte, e tutto ciò che
occorre per trasformare il
sogno in un progetto dettaglia-
to, programmando al meglio
ogni singolo elemento per evi-
tare di incorrere in spiacevoli
sorprese. Accanto a innovative
strutture recettive e location
indimenticabili, tante idee per
(ri)scoprire il Bel Paese: da
viaggi in auto di lusso a itinera-
ri all’insegna del gioco e del
divertimento, dal turismo lento
alla sicurezza e tecnologia a
portata di viaggio. Forte pre-
senza anche di agriturismi con
location sempre più selezionate
per scoprire il nostro Paese
attraverso una cucina autenti-
ca, ospitalità genuina e prodot-
ti enogastronomici autoctoni,
dai viaggi wow - originali, sor-
prendenti e perfettamente
costruiti su misura - a quelli
culturali per conoscere in pro-

fondità il territorio. Presente
anche il turismo attivo mirato a
eventi sportivi, musicali, cine-
matografici e artistici, senza
escludere i nuovi trend dedica-
ti alla salute in cui a emergere
sono offerte di viaggi dedicati a
benessere, spa e centri termali.
La manifestazione è stata
patrocinata da ENIT - Agenzia
Nazionale del Turismo,
Regione Lazio, Assessorato allo
Sviluppo Economico, Turismo
e Lavoro del Comune di Roma,
Confesercenti di Roma, Fiavet
Lazio Associazione Imprese
Turistiche e Assoviaggi -
Associazione Italiana delle
Agenzie di Viaggio e Turismo.
“Siamo davvero contenti della
positiva risposta di pubblico
per questa prima edizione -
spiega Ottorino Duratorre, pro-
ject manager di Roma Travel
Show. Una novità nel panora-
ma fieristico romano e non
solo, anche italiano, in quanto
prima manifestazione del turi-

smo dedicata all’utente finale e
nata con l'obiettivo di promuo-
vere il prodotto turistico nel
suo insieme. Da tempo si senti-
va nella Capitale la necessità di
un evento mirato a questo par-
ticolare settore, che riguarda
nel solo Lazio circa 2.000 agen-
zie che coinvolgono migliaia di
professionisti. Per gli operatori
della promozione turistica
Roma Travel Show è stata l’oc-
casione per esprimere al gran-
de pubblico interessato il pro-
prio bagaglio di competenze e
le migliori offerte”.

Turismo, successone
per “Roma Travel Show”

Ha riaperto la stazione della
metro A, Barberini, chiusa da
ormai 319 giorni a causa di un
guasto alla scala mobile.
L’apertura avverrà alle 5.30 ma
con quattro scale mobili funzio-
nanti, di conseguenza la stazio-
ne sarà operativa solo in uscita.
Barberini è chiusa dal 23 marzo
scorso, quando una delle scale
mobili della stazione si accor-

tocciò su se stessa. I tecnici
dell’Otis, la ditta che sta effet-
tuando la manutenzione, sono
ora al lavoro sulle altre due
scale mobili, per cercare di apri-
re la stazione in maniera com-
pleta, sia in entrata che in uscita,
in tempi brevi. Ad oggi, però,
non c’è ancora una data. La con-
ferma ufficiale arriva da una
nota dell’Atac.

Miracolo a Roma,
dopo 319 giorni
riaperta  la stazione
Metro di Barberini

Via libera della Giunta Capitolina alla memoria che
approva le linee tecniche d’indirizzo per il piano strategico

Il 9 febbraio 2020 nuovo appun-
tamento con le Domeniche eco-
logiche; le giornate di blocco
della circolazione veicolare
all'interno della ZTL “Fascia
Verde”. Prossime date il 23 feb-
braio e il 29 marzo 2020.
Si ricorda che nelle giornate di
limitazione della circolazione
veicolare per la prevenzione ed
il contenimento dell’inquina-
mento atmosferico, le categorie
esentate/deroghe sono esclusi-
vamente quelle riportate
nell’Ordinanza della Sindaca.
Non esistono elenchi dedicati
(ad esempio riferiti a targhe
specifiche) né, tantomeno, dero-
ghe rilasciate ad personam.
La programmazione del calen-
dario di date per l’attuazione
del blocco totale domenicale
della circolazione veicolare
all’interno della ZTL “Fascia
Verde” - è il seguente: domeni-
ca 19 gennaio 2020; domenica 9
febbraio 2020; domenica 23 feb-
braio 2020; domenica 29 marzo
2020.
Le date potranno essere suscet-
tibili di modifiche, qualora si
dovessero verificare eventi, ad
oggi non previsti e non prevedi-
bili, che, da valutazioni effettua-
te dagli organi di governo com-

petenti, dovessero essere rite-
nuti non compatibili e di inte-
resse pubblico prevalente.
Nella Memoria  si sottolinea
come le giornate scelte sono
state individuate tenuto conto
dei periodi potenzialmente cri-
tici per le condizioni microme-
teorologiche di stabiltà atmosfe-
rica  e calendarizzate in modo
da evitare concomitanze con
particolari eventi di interesse
collettivo (festività religiose,
importanti eventi sportivi, etc.)
Per agevolare il normale corso
delle attività cittadine, si prov-
vederà al al potenziamento del
Trasporto Pubblico Locale e di
taxi durante le giornate di bloc-
co totale. 

Un tocca sano
le “Domeniche
ecologiche”

Qualità dell’aria, il 9 febbraio
si torna a passeggiare per la città 
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Si aggravano le condizioni
della coppia di turisti cinesi
ricoverata allo Spallanzani di
Roma, i primi casi di
Coronavirus registrati nel
nostro paese. A svelarlo è l’ul-
timo bollettino della Direzione
Sanitaria dell’Istituto
Nazionale per le Malattie
Infettive: “I due cittadini cine-
si nelle ultime ore hanno
avuto un aggravamento delle
condizioni cliniche a causa di
una insufficienza respiratoria.
Pertanto è stato necessario un
supporto respiratorio in tera-
pia intensiva”. I due sessan-
tenni, arrivati in Italia con un
volo su Malpensa, avevano
fatto un piccolo tour in varie
città d’Italia prima di arrivare
a Roma all'hotel Palatino. È
proprio nella Capitale che il
marito ha accusato febbre alta.
Da lì è partita tutta la prassi di
prevenzione, con la conferma
dei test sul contagio del virus
arrivata giovedì. “I pazienti
sono monitorati in maniera
continuativa e sono sottoposti
a tutte le cure, anche farmaco-
logiche del caso, compresi far-

maci antivirali sperimentali” -
si legge nella nota della strut-
tura.
Secondo quanto riportato dal
bollettino “le attuali condizio-
ni cliniche sono quindi com-
promesse ma stazionarie, per
cui i medici che li hanno in
cura si riservano la prognosi”.
Ad oggi sono stati dimessi 26
pazienti dopo il risultato nega-
tivo del test per la ricerca del
Coronavirus. Sono ricoverati
in questo momento 11 pazien-

ti sintomatici provenienti da
zone della Cina interessate
dall’epidemia. Le verifiche su
di loro sono ancora in corso.
Per quanto riguarda le 20 per-
sone, che non presentano
alcun sintomo e che hanno
avuto contatto con la coppia
cinese positiva all’infezione,
continuano ad essere osserva-
te allo Spallanzani. “Sono tutte
in buone condizioni generali e
la loro salute non desta preoc-
cupazioni” - recita ancora il

bollettino. Intanto il diciasset-
tenne italiano rimasto a
Wuhan non ha il coronavirus.
Lo confermano fonti della
Farnesina. Il giovane, che non
era potuto partire perché con
la febbre, era stato sottoposto
al test per verificare l’eventua-
le contagio.
Lo studente, un 17enne di
Grado e in Cina per un sog-
giorno di lungo termine grazie
al programma Intercultura,
era rimasto a terra perché gli
era stata trovata una tempera-
tura corporea di 37.7, verifica-
ta sia dalla parte cinese sia dai
medici italiani giunti a Wuhan
per il rimpatrio. Il test, fatto
questa mattina in un ospedale
universitario di Wuhan, ha
dato un esito negativo,
lasciando aperta la più rassi-
curante opzione della febbre
da raffreddore. Attualmente,
la Farnesina è al lavoro per
poterlo riportare in patria il
prima possibile, mentre sono
in corso riunioni operative a
vari livelli in tal senso. Il
ragazzo è attualmente in un
hotel di Wuhan.

Allo Spallanzani complicazioni respiratorie per i coniugi

Gravi due cinesi a Roma 
Nessun allarme per il 17enne italiano bloccato in Cina

Hong Kong registra il suo
primo decesso per il coronavi-
rus. Si tratta di un paziente di
39 anni. L’uomo - secondo i
media locali - si era recato a
Wuhan, focolaio dell’infezio-
ne, il 21 gennaio, prima di tor-
nare a casa il 23 gennaio da
Changahanan. Si tratta della
seconda vittima al di fuori
della Cina continentale, dopo
quella di domenica nelle
Filippine. Intanto il Giappone
ha messo in quarantena una
nave da crociera con 3.500
persone a bordo dopo che un
passeggero di 80 anni è risul-
tato positivo al coronavirus,
Complessivamente le persone
a bordo sono  3.711. Dopo lo
sbarco di un passeggero a
Hong Kong risultato positivo
al test per il coronavirus,
almeno altre otto persone
hanno manifestato sintomi di
contagio e febbre. Lo ha detto
il portavoce del governo giap-
ponese Yoshihide Suga. Sulla
nave è salito personale sanita-
rio che sta effettuando con-
trolli sui 2.666 passeggeri.

Tokyo, quarantena
per nave da crociera
Coronavirus
primo decesso
a Hong Kong

Una task force di ministri e misu-
re a sostegno delle imprese per
contrastare l’impatto economico
dell’epidemia. L’ha annunciata il
premier Giuseppe Conte ieri in
tarda serata dopo due ore di con-
fronto a Palazzo Chigi con i parti-
ti di maggioranza e opposizione
sul coronavirus.
“Stiamo creando una task force con i
ministri competenti - ha detto il
premier - per varare una serie di
misure di contrasto all’impatto eco-
nomico dell’emergenza corona virus.
Dobbiamo intervenire per contenere
questo impatto. Quando avremo
completato una ricognizione della
situazione attuale e avremo una pre-
visione più chiara potremo adottare
le misure di sostengo alle nostre
imprese con riguardo ai settori più
direttamente coinvolti”.

Da sanità ai “Mercati”
l’Italia corre ai ripari
Il “contagio”
manda Ko
l’economia

In Cina diversi tribunali stanno adot-
tando la linea dura nei confronti di chi
non aderisce alle regole in un momen-
to di epidemia. In particolare, la linea
più dura è stata assunta dall’Alta
Corte di Heilongjiang: ha adottato un
regolamento 15 anni di carcere per chi
diffonde “voci” sull’epidemia allo
scopo di sovvertire l’ordine costituito e
la pena di morte per chi è scoperto a
diffondere intenzionalmente il corona-
virus. Non è truttavia chiaro cosa si
intenda per diffusione intenzionale. Lo
scrive oggi il South China Morning
Post.

La corte di Heilongjiang ha inoltre
deciso che, per coloro che rifiutano la
quarantena, saranno applicate pene
detentive per un massimo di sette
anni. L’Alta Corte di Pechino ha anche
garantito che combatterà il traffico di

farmaci contraffatti.
Tuttavia la Cina ha ordinato anche alle
linee aeree di non sospendere i voli da
e per i paesi stranieri che non abbiano
imposto un divieto ai viaggiatori cine-
si. “Allo scopo di rispondere alle
necessità dei passeggeri dentro e fuori
il Paese, e per garantire gli approvvi-
gionamenti in questo particolare
periodo, l’amministrazione chiede alle
linee aere - al di là del taglio del nume-
ro di voli dovuto alla domanda di mer-
cato - di garantire la continuità dei tra-
sporti verso nazioni che non hanno
imposto restrizioni di viaggio”.

Per chi diffonde notizie false e destabilizzanti potrebbe scattare il carcere

Cina, altolà alle fake news sul virus
E’ caos per il “caucus” democrati-
co dell’Iowa, prima tappa delle
primarie che decideranno lo sfi-
dante del presidente Donald
Trump nelle presidenizali. Dopo
Pete Buttigieg, anche Bernie
Sanders si è detto vincitore. Lo
scrive la BBC. Sanders ha rag-
giunto questa convinzione sulla

base di dati interni della campagna. In base a questi, il sena-
tore avrebbe ottenuto il 28,62 per cento del voto, seguito da
Buttigieg al 25,71 per cento. Il risultato del caucus democra-
tico è stato rimandato per per problemi “di comunicazione”,
ma il candidato Joe Biden, uno dei favoriti, ha parlato di
“gravi problemi” che si sono verificati in tutto lo Stato.

In Iowa voto in tilt, vincono tutti

Caos negli States
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Gli italiani under 35 non si avvici-
nano allo studio delle materie
informatiche e il settore viene per-
cepito, sia dalle donne che dagli
uomini, come prevalentemente
maschile. È quanto rivela l’indagi-
ne ideata dalla Repubblica degli
Stagisti e svolta dall’Osservatorio
Giovani dell’Istituto Toniolo e
Ipsos, secondo cui alla domanda
“In generale tra maschi e femmine chi
è più bravo rispetto all’informatica?”
più di un terzo degli intervistati (il
34%) ha risposto: i maschi.
Quattro ragazzi su 10 sono quindi
convinti della ‘superiorità’ del
proprio genere in campo informa-

tico, e ne sono convinte anche
quasi 3 ragazze su 10. Più in detta-
glio, rispetto all’affermazione “E’
normale che ci siano mestieri più
“da maschi” e mestieri più “da
femmine”, e l’informatica è un
mestiere da maschi”, solo il 54,9%
delle donne non è per nulla d’ac-
cordo. Ben una su cinque invece
concorda pienamente con l’idea
che ci siano mestieri più adatti per
i maschi - e che quella dell’infor-
matico rientri tra queste ultime.
Lo stereotipo di genere dunque
sembra cementato non solo tra i
maschi. Quali i rimedi? Oltre il
40% dei maschi intervistati è con-

vinto che tra gli ostacoli a
un’uguale presenza di uomini e
donne nelle carriere in ambito
informatico vi sia la stessa scarsa
presenza di donne nel settore, che
in qualche modo rappresentereb-
be un fattore di imbarazzo per
una donna che volesse lavorare
nel campo. Sempre per quattro
uomini su dieci un forte freno ver-
rebbe anche dalle famiglie, che
eserciterebbero spesso una pres-
sione per dissuadere - o non
incentivare - le figlie femmine dal-
l’intraprendere una carriera in
informatica. Interessante notare
che rispetto a questi ostacoli le

donne concordano meno netta-
mente (circa un 30%), mentre si
trovano più d’accordo sulla neces-
sità di prevedere facilitazioni per
le ragazze che scelgono informati-
ca e affini. Studiare Informatica è
ritenuto troppo noioso? Troppo
difficile? La ricerca dimostra di
no: solo il 34,4% degli uomini e il
30,9% delle donne vede l’informa-
tica come noiosa, e anzi la mag-
gior parte degli intervistati di
entrambi i generi è convinta che lo
studio dell’informatica sia consi-
gliabile, perché offre molte oppor-
tunità lavorative (lo pensa il 76%
delle donne e il 72% degli uomi-

ni). In particolare, la percezione
dei vantaggi è positiva: studiare
informatica consente più facil-
mente di trovare lavoro all’estero
secondo il 71% degli uomini e il
65% delle donne; permette di
accedere a lavori meglio retribuiti
(lo pensa il 68% degli uomini e il
66% delle donne) e in modo più
rapido (67% degli uomini e 63%
delle donne). Questi dati cozzano
però con l’esiguo numero di gio-
vani che scelgono di studiare
materie informatiche alle superio-
ri o all’università. Il motivo sta nel
fatto che, a scuola, si fa troppo
poco per far conoscere queste

materie e gli sbocchi lavorativi. La
ricerca dimostra che oltre il 50%
delle ragazze e il 43% dei ragazzi
dichiara di non aver avuto alcuna
occasione di conoscere questo set-
tore a scuola. A scuola non viene
spiegato quanto le competenze
informatiche siano richieste dal
mercato del lavoro: solo il 27,4%
dei maschi e il 20,7% delle femmi-
ne ha affrontato nel dettaglio le
prospettive occupazionali legate
al settore dell’informatica. Le
donne dichiarano sistematica-
mente di aver avuto meno occa-
sioni di entrare in contatto con il
mondo dell’ICT a scuola.

Un’indagine Ipsos rivela la scarsa confidenza del “gentilsesso” con la materia, offlimits per il 45 per cento 

Parlano le ragazze: informatica, materia “maschile”
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Il 20% delle diagnosi di cancro è cau-
sato dalla sedentarietà. Una vera e
propria epidemia legata all’inattività
fisica, con conseguenze rilevanti
visto che il 31,6% della popolazione è
in sovrappeso e il 10,9% obeso.
Basterebbero 150 minuti alla settima-
na di moderata attività fisica per
ridurre in maniera significativa il
numero dei nuovi casi di cancro in
Italia, ma i corretti stili di vita devono
essere seguiti fin da giovanissimi.
Diventa, quindi, fondamentale il

ruolo dell’educazione alla salute per i
ragazzi e adolescenti.Per questo la
Fondazione “Insieme contro il
Cancro” e la Federazione Italiana
Canottaggio, siglano un protocollo
d’intesa per la promozione del pro-
getto Allenatore Alleato di Salute,
che si pone l’obiettivo di alfabetizza-
re gli allenatori perché insegnino,
non solo tecniche sportive, ma anche
a non fumare, a non consumare alcol,
a seguire la dieta mediterranea, e a
combattere la sedentarietà. La cam-

pagna verrà presentata in una confe-
renza stampa giovedì 6 febbraio, alle
ore 12 a Roma (Sala Giunta del Coni,
Piazza Lauro De Bosis 15).
Interverranno: Giovanni Malagò
(Presidente CONI); Francesco
Cognetti (Presidente Fondazione
“Insieme contro il Cancro”);
Giuseppe Abbagnale (Presidente FIC
e Campione Olimpico); Lorenzo
Porzio (Bronzo Olimpico e tecnico); e
Pierpaolo Sileri (Viceministro alla
Salute).

Oncologia e Sport, il 6 febbraio la conferenza stampa di presentazione del nuovo progetto

“Allenatore Alleato di Salute”
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06:00 - Detto Fatto07:00 - Charlie's Angels Terrore al circo07:45 - Streghe E vissero felici e contenti08:30 - TG 208:45 - Un caso per due Si vive una sola volta09:45 - 5 Cose da Sapere10:00 - Tg2 Italia10:55 - Tg2 Flash11:00 - TG Sport Giorno11:10 - I Fatti Vostri13:00 - TG2 GIORNO13:30 - TG 2 Costume e Società13:50 - Tg2 Medicina 3314:00 - Detto Fatto16:30 - Squadra Speciale Cobra 11 - La valigetta17:15 - Senza scelta18:00 - Parlamento Telegiornale18:10 - TG 2 Flash L.I.S.18:15 - TG 218:30 - TG Sport Sera18:48 - Meteo 218:50 - Blue Bloods - Niente domande19:43 - Gran bell'eroe20:30 - TG2 20.3021:00 - TG2 Post21:20 - Alien Covenant23:30 - Equals01:10 - Sospetti 302:50 - Rex La maledizione del Caravaggio03:35 - Piloti03:55 - Videocomic Passerella di comici in tv04:05 - Cuori in cucina Giovane e sedute di coppia04:25 - Cuori rubati04:50 - Detto Fatto

laVocemercoledì  5 febbraio 2020NQ=√ qÉäÉÅçã~åÇç

laVoce
La testata beneficia di contributi diretti

di cui alla Legge n. 250/90 e successive modifiche ed integrazioni

DIRETTORE RESPONSABILE

Valerio Bolletta

EDITORE

Impegno Sociale soc. coop.

SEDE LEGALE E OPERATIVA:
via Laurentina km 27,150

00040 Pomezia

COMPOSIZIONE E STAMPA: C.S.R.
via Alfana 39 ? Roma

e-mail: redazione.lavoce@live.it

www.quotidianolavoce.it

Iscrizione al Tribunale di
Roma:

numero 35/03 del 03.02.2003

L’attesa è terminata! Da alcuni giorni è
disponibile in CD e digitale “Treat
myself” (https://SMI.lnk.to/treatmy-
self), il nuovo album della cantautrice
e produttrice multiplatino pluripre-
miata ai Grammy Awards Meghan
Trainor! Questa la tracklist di “Treat
myself”: “Wave” - featuring Mike
Sabath, “Nice to meet ya” - featuring
Nicki Minaj, “Funk”, “Babygirl”,
“Workin on It” - featuring Lennon
Stella & Sasha Sloan, “Ashes”, “Lie to
me”, “Here to stay”, “Blink”,

“Genetics” - featuring the Pussycat
Dolls, “Evil twin”, “After you” - featu-
ring AJ Mitchell, “Another opinion”,
“No excuses”, “Have you now”.
«Non ho mai lavorato così sodo per un
album o non sono mai stata più orgo-
gliosa della musica che ho scritto -
dichiara Meghan Trainor - Troverete
tante collaborazioni interessanti…»
Dall’album è stato estratto il singolo
“Wave” - featuring Mike Sabath,
definito da Idolator come “perfe-
zione elettro-pop” e da Billboard

come “fortemente radicale”. Meghan
Trainor ha fatto la storia della musica
nel 2014 con la sua hit certificata dia-
mante “All About That Bass”. La vin-
citrice dei Grammy Awards è una

delle cinque artiste ad avere ottenuto
la certificazione di diamante dalla

RIAA, un risultato ottenuto solo
da altri 15 singoli in totale.
Finora, Meghan Trainor ha
ottenuto un Grammy Awards
come “Best New Artist”, 8 sin-
goli multiplatino e 2 dischi di

platino, ha fatto tre tour mondiali, ha
scritto hit multiplatino per artisti pop e
country e ha ricevuto numerosi premi
e nomination. Ha partecipato anche al
reality show “The Four: Battle for
Stardom” di Fox per 2 stagioni. Nel
2018 ha pubblicato i singoli “No
Excuses” e “Let You Be Right”, ha
celebrato San Valentino pubblicando
l’EP “The Love Train” e la scorsa esta-
te ha collaborato con il titano della
musica dance Kaskade per il brano
“With You”.

Per i fans attesa finita, è uscito “Treat Myself” nuovo album della cantautrice statunitense

Il grande ritorno di Meghan Trainor
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2003 // 127 min // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: POLIZIESCO, DRAMMATICO,
THRILLERUn film di Bong Joon-ho 
con Song Kang-ho , Kim Sang-kyung e Kim
Roe-ha

MEMORIE DI UN ASSASSINO

1986. Il detective Seo è inviato da Seul in una
piccola città tra le campagne coreane per inda-
gare sugli omicidi di un serial killer, ma si
scontra con l'ottusità e la superficialità dei poli-
ziotti locali. Tratto dal romanzo di Kim
Kwang-rim, si basa su una storia vera avvenu-
ta alla fine degli anni '80 in Corea del Sud. È
un periodo difficile, gli interrogatori risentono
ancora del periodo della dittatura, quando
estorcere le confessioni era all'ordine del gior-
no. L'urgenza di trovare un colpevole a tutti i
costi annebbia il giudizio dei poliziotti...

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2020 // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 Generi: ANIMAZIO-
NE, AZIONE, AVVENTURA, COMMEDIA, RAGAZZI,
FANTASTICO, FANTASCIENZA Un film di Jeff Fowler
con Jim Carrey , James Marsden e Neal McDonough 
distribuito da 20th Century Fox

SONIC IL FILM

Sonic, film diretto da Jeff Fowler, è incentrato
sull'omonimo personaggio dei videogames,
l'alieno blu dalle sembianze di un riccio con il
potere della supervelocità e, inoltre, sa saltare
molto in alto e usare l'energia cinetica per com-
battere.
L'ufficiale del dipartimento di polizia di San
Francisco, Tom Wachowski (James Marsden),
diventato sceriffo di Green Hills, nel
Montanta, si reca a San Francisco per aiutare
Sonic, extraterrestre sfuggito alla cattura del
governo grazie alla sua velocità...

2020 // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: AZIONE, AVVENTURA, COMMEDIA
Un film di Matthew Vaughn 
con Gemma Arterton , Aaron Taylor-Johnson e
Ralph Fiennes distribuito da 20th Century Fox

THE KING'S MAN - LE ORIGINI

Il film racconta come è nata l'agenzia di
Intelligence indipendente che tutti conosciamo
con il nome di Kingsman. Le radici della socie-
tà segreta affondano nella Gran Bretagna della
Prima guerra mondiale ed è in questo periodo
che nella terra inglese nasce una generazione di
guerrieri d'élite. Segue una raccolta dei peggio-
ri tiranni e menti criminali della storia, riuniti
tutti insieme per uno scopo comune: organizza-
re una guerra che spazzi via milioni di vite
umane. Solo un uomo potrà tentare di fermarli
in una corsa contro il tempo,..

2019 // 103 min // Uscita ITA: 6 Febbraio
2020 
Generi: COMMEDIA, DRAMMATICO
Un film di Nicolas Pariser 
con Fabrice Luchini , Anaïs Demoustier e
Nora Hamzawi 
distribuito da Bim Distribuzione

ALICE E IL SINDACO

Alice e il sindaco, film diretto da Nicolas
Pariser, è la storia del sindaco di Lione, Paul
Théraneau (Fabrice Luchini) in preda a una vera
e propria crisi esistenziale. Dopo anni di ferven-
te attività politica, l'uomo non ha più nessuna
idea sul da farsi. Per far fronte a questo proble-
ma, Paul ingaggia una giovane e brillante filoso-
fa di nome Alice Heimann (Anaïs Demoustier).
Il dialogo tra i due, completamente opposti l'uno
all'altro,..

2019 // 103 min // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: POLIZIESCO, DRAMMATICO
Un film di Diao Yi'nan 
con Liao Fan , Lunmei Kwai e Ge Hu 
distribuito da Movies Inspired

IL LAGO DELLE
OCHE SELVATICHE

Un uomo, una donna. La pioggia, incessante. Si
incontrano sotto i piloni di una stazione, il rumo-
re dei treni è frastuono.Lui è Zhou Zenong (Hu
Ge), pezzo grosso di una banda di rapinatori ora in
fuga perché ricercato dopo aver sparato a un poli-
ziotto. Lei, Liu Aiai (Gwei Lun-mei), una giova-
ne prostituta mandata lì dai compari di lui per far-
gli compagnia e aiutarlo a non dare troppo nel-
l’occhio. O, almeno, questo è ciò che lei gli rac-
conta.

2019 // 97 min // Uscita ITA: 6 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Corneliu Porumboiu 
con Vlad Ivanov , Catrinel Marlon e Rodica
Lazar 
distribuito da Valmyn

LA GOMERA - L'ISOLA DEI FISCHI

Cristi, un ispettore di polizia di Bucarest, s'imbar-
ca per l'isola di Gomera, nelle Canarie, per impa-
rare in fretta il Silbo, un linguaggio fischiato che i
contadini del luogo utilizzavano tradizionalmente
per parlarsi da un luogo isolato all'altro. Ma il poli-
ziotto è determinato a utilizzare quel codice,
segreto ai più, per ben altro scopo: liberare un
mafioso rumeno dalla prigione ed entrare in pos-
sesso di un'ingente somma di soldi sporchi. 
Uno sbirro corrotto...

2019 // 75 min // Uscita ITA: 12 Febbraio 2020 
Generi: DOCUMENTARIO
Un film di Giancarlo Soldi 
con Riccardo Vianello

CERCANDO VALENTINA  IL
MONDO DI GUIDO  CREPAX

Un viaggio alla scoperta del mondo visionario di
Guido Crepax e della sua creatura più popolare.
Frutto della Milano degli anni Sessanta e della crea-
tività di un artista unico, che ne è oggi di Valentina?
Attraverso un gruppo di studiosi, giornalisti, artisti,
sceneggiatori e musicisti, il regista Giancarlo Soldi
prova a ricostruire il significato di questa icona. 
Erano i favolosi anni Sessanta, quando Guido
Crepax si unì alla geniale squadra raccolta attorno
alla rivista Linus e creò la sua Valentina...

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

2020 // Uscita ITA: 13 Febbraio 2020 
Generi: AVVENTURA, COMMEDIA, HORROR,
GIALLOUn film di Jeff Wadlow 
con Maggie Q , Michael Peña e Portia Doubleday 
distribuito da Warner Bros

FANTASY ISLAND

Fantasy Island, film diretto da Jeff Wadlow, è
l'adattamento in chiave horror della serie di
successo "Fantasilandia", trasmessa tra la fine
degli anni Settanta e i primi anni Ottanta. La
storia vede l'enigmatico Mr. Roarke (Michael
Peña) ospitare nel suo lussuosissimo e remoto
resort, sito su una sperduta isola tropicale,
chiunque voglia realizzare il suo sogno nel cas-
setto.
Mr. Roarke infatti dà forma a qualsiasi fantasia
il suo ospite gli chieda, grazie all'aiuto di atto-
ri e scenografie...
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